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ATA nº- 091, de 01 de novembro de 2024 

 

No dia 01 de novembro de dois mil e vinte e quatro, os membros do Comitê de Investimentos 

do SIMPREVI reuniram-se para  debater e elaborar a Política de Investimentos 2025 com 

base no que foi apresentado pela SMI Consultoria na reunião do dia 16 de outubro de dois mil 

e vinte e quatro na reunião do  Conselho de Gestão no qual fomos convidados a participar. Foi 

definido os seguintes pontos: o  SIMPREVI adotará o modelo de Gestão Própria; 

detalhamento das responsabilidades do Presidente, Gerente, Conselho de Gestão, Comitê de 

Investimentos, Consultoria de Investimentos e Gestor/Administrador/Distribuidor; 

detalhamento das estratégias e desinvestimentos por segmento; meta de taxa de retorno de 

5,09% correspondente ao Duration do passivo de 17 anos acrescida de 0.,15p.p, referente ao 

ano de obtenção da meta atuarial dentro dos cinco anos; INPC como índice de referência;   

definição da estratégia alvo com base na carteira de setembro de 2024; definição de como será 

feira a seleção e precificação de ativos, gestão de risco, plano de contingência, Política de 

Transparência, Credenciamento das Instituições Financeira e Cadastro dos Fundos de 

Investimento, Abertura das Carteiras e do Rating dos Ativos, Disponibilização do Resultados 

e Cenário Econômico. Ficou definido que será encaminhada a Política de Investimentos 2025  

para o Conselho de Gestão para aprovação.  A seguir, foi realizada a reunião com o Sr. 

Ricardo Giovenardi da Empire Capital e o Gestor da Tarpon para esclarecer sobre a denúncia 

que envolveu a Empire Capital, o Presidente da ABIPEM e o gestor da Tarpon. Salientaram 

que as questões serão esclarecidas no decorrer das investigações e que o Fundo é muito sólido 

e que tal situação de forma alguma irá afetar a performance do fundo.  O SIMPREVI possui 

um valor aproximada de R$ 7.000.000,00 no fundo que vem performando muito bem. O 

Comitê de Investimentos entende que deve acompanhar o fundo nos próximos meses e que no 

momento não é necessário fazer o resgate.  Nada mais havendo a tratar, encerro a presente ata 

que será assinada pelos presentes.  

 


